



# SEMINCI

Semana Internacional de Cine  
Valladolid  
International Film Festival

## La mirada de Albert Serra sobre el cine documental: encuentro con el público y preestreno de 'Tardes de soledad' en Valladolid

- *'Tardes de soledad' se preestrena el jueves 6 de marzo en los Cines Broadway de Valladolid, antes de su llegada a salas comerciales*
- *El encuentro con el director se celebrará el viernes 7 de marzo en Espacio Seminci, coincidiendo con su participación en el festival MeetYou2025 como director escénico de 'Heidschi Bumbeidschi'*
- *Albert Serra inaugura las charlas formativas de La Meseta, programa de fomento cinematográfico cofinanciado por la Junta de Castilla y León*

Valladolid, 5 de marzo de 2025. El cineasta **Albert Serra**, ganador de la Concha de Oro del Festival de San Sebastián 2024 por *Tardes de soledad*, y coproductor de *Misericordia*, ganadora de la Espiga de Oro en la 69ª edición de la Semana Internacional de Cine de Valladolid (Seminci), inaugurará el programa de laboratorios *La Meseta* con una charla formativa el viernes 7 de marzo a las 17:00 horas en Espacio Seminci. Durante el encuentro, dirigido a profesionales y público de forma gratuita hasta completar aforo, Serra compartirá su visión sobre su último largometraje, *Tardes de soledad*, y su aproximación a la creación documental.

El jueves 6 de marzo, previamente a la visita del director a Valladolid, se celebrará el preestreno de *Tardes de soledad* en los Cines Broadway de Valladolid a las 22:00 horas, un día antes de su llegada a las salas comerciales. En este largometraje, Serra se adentra en el controvertido mundo del toreo a través de la figura del matador **Andrés Roca Rey**, explorando la dimensión íntima y existencial del torero. La película aborda el enfrentamiento con la muerte como un desafío estético y filosófico, un trabajo que le valió en 2024 el Premio Nacional de Tauromaquia.

Como parte de su visita a Valladolid, Serra participará también en el festival de artes escénicas MeetYou 2025 con 'Heidschi Bumbeidschi', un espectáculo que se representará el viernes 7 de marzo en el Teatro Calderón. La propuesta, interpretada por la banda **Molforts**, colaboradora habitual del cineasta en la creación de bandas sonoras, fusiona experimentación sonora y conceptual en un concierto-performance con letras de **Ingrid Caven** y **Jean-Jacques Schuhl**, bajo la dirección escénica de Serra.

### Un cineasta de prestigio internacional

Serra ha cosechado importantes reconocimientos a lo largo de su carrera, consolidándose como una de las voces más singulares del cine contemporáneo. En 2013 obtuvo el Leopardo de Oro del Festival de Locarno con *Historia de mi muerte*, y en 2019, el Premio Especial del Jurado en Cannes por *Liberté*. En 2006 participó en la Quincena de Realizadores del Festival de Cannes con *Honor de caballería*. Desde entonces, Serra ha sido un habitual en la selección de la revista Cahiers du Cinéma, que ha destacado tres de sus películas entre las mejores del año: *Honor de caballería*, *Pacifiction* (2022) y *Misericordia* (2024), esta última galardonada con la Espiga de Oro en la 69ª edición de Seminci.

La charla de Albert Serra en Espacio Seminci forma parte del programa formativo de La Meseta. Esta iniciativa, cofinanciada por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta de Castilla y León, con fondos transferidos por el Ministerio de Cultura, para el fomento de laboratorios de creación y desarrollo de proyectos audiovisuales. Su objetivo es impulsar desde Valladolid el talento emergente, fortaleciendo la conexión entre creadores e industria y reforzando el papel de Seminci como dinamizador cultural a nivel regional, nacional e internacional.

Concebido como un espacio de formación y acompañamiento continuo, La Meseta ofrecerá apoyo a cineastas y productores a través de asesorías en desarrollo de proyectos, estrategias de distribución y formación especializada. En abril, pondrá en marcha su primer laboratorio de creación cinematográfica en colaboración con la Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC), donde ocho proyectos de cortometrajes recibirán asesoramiento en unas jornadas impartidas por Dirdira Lab.

**Contacto de prensa:**

983 42 64 60

[prensa@seminci.com](mailto:prensa@seminci.com)